

## **12616 - Das Beglückwünschen zum Beginn des Monats Ramadan**

---

### **Frage**

Ist das Beglückwünschen zum Beginn des Monats Ramadan erlaubt, oder wird dies als eine Neuerung erachtet?

### **Detaillierte Antwort**

Es besteht kein Problem darin, die Leute zum Beginn des Monats zu beglückwünschen, denn der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm- gab seinen Gefährten die frohe Kunde, dass der Monat Ramadan eintritt und spornte sie dazu, sich damit zu beschäftigen. So berichtete Abu Huraira -möge Allah mit ihm zufrieden sein-, dass der Gesandte Allahs -Allahs Segen und Frieden auf ihm- sagte: „Zu euch ist der Ramadan, ein gesegneter Monat gekommen. Allah -der Mächtige und Gewaltige- hat euch auferlegt darin zu fasten. In ihm werden die Tore des Himmels geöffnet, die Tore des Höllenfeuers geschlossen und die großen Satane gefesselt. Darin ist eine Nacht, die besser ist als 1000 Monate, wem das Gute darin verwehrt wird, dem wurde es bereits verwehrt.“ Überliefert von An-Nasai (4/129) und der Hadith steht in „Sahih At-Targhib“ (1/490).

Aus dem Text: „Sab'un Masala fi As-Siyam“